

定例会議の開催状況

第1 開催日時

令和5年1月26日（木） 午前10時～午後3時

第2 開催場所

公安委員会室

第3 出席者

1 公安委員会

上枝委員長、岡委員、大石委員

2 警察本部

本部長、警務部長、刑事部長、交通部長、首席監察官、地域監、情報通信部長、生活安全部統括参事官、警備課管理官、公安委員会補佐官

3 陪席

総務課長

第4 委員説示

委員から「まもなく警察学校卒業を迎える初任科生にお話しをする機会があった。学生の動きや表情はみんな澁刺としていて、精悍だという印象を受けた。一年前はほとんどの人が高校生や学生だったのであるから、警察学校の教育する力にとても感心している。今後は各署での職場実習になるとのことであるが、せっかく警察官を志してくれた若者たちがあるので、しっかりと育てていただきたいと思う」旨の発言があった。

第5 議題事項

なし

第6 報告事項

1 令和4年12月中の苦情申出の受理・処理状況について

県警察から、令和4年12月中の苦情申出の受理・処理状況について報告がなされた。

委員から、「苦情受理件数のピークだった平成13年と比較すると、警察苦情の件数は8分の1になっているとのことで、一般的に世の中は年々苦情や要求の割合が上がってきているとの印象があるが、警察については世の中と逆だと感じる。市民応接や丁寧な説明等、様々な教養が

なされてきた結果なのだと思う。警察の対応に非があったり、非があるとまでは言えなくとも配慮に欠けるところがあった場合には、それを改善すると同時に、当事者以外の所属にも情報共有し、業務の改善に繋げてもらいたい」旨の発言があった。

2 年末年始における特別警戒の実施結果について

県警察から、県民が安全・安心で明るく健やかに新年を迎えることを目的とした、「年末年始における特別警戒」の実施結果について報告がなされた。

委員から、「ボランティアの方や企業の方々と連携を深めて、活発な活動がなされたと思う。マスコミにも取り上げてもらい、防犯意識を高めるアピールもできたと思うが、最近ニュースでも取り上げられている強盗団のような犯罪への警戒についても今後はしっかりと広報していただきたい」旨の発言があった。

3 令和4年中の110番受理状況について

県警察から、令和4年中の110番受理件数は、総件数77,210件、うち有効件数は59,696件で、いずれも前年同期より、総件数が6,613件(9.4%)、有効件数が2,124件(3.7%)増加した旨の報告がなされた。

委員から、「110番受理総件数のうち、1万7,000件余りが非有効件数であり、中には携帯電話の便利な機能による誤接続等があるということであるが、有効件数の中でも1万件余りが不要不急の内容であり、これについては、警察相談電話『#9110』の認知度をもっと上げていくことで、改善されると思う」旨の発言があったほか、委員から、「110番の受理件数の増減は、コロナ禍による行動制限等の緩和等にも影響を受けているのではないかとの印象を受けた」旨の発言があった。

4 「令和4年度年末年始の交通安全県民運動」の実施結果について

県警察から、「令和4年度年末年始の交通安全県民運動」期間中の交通事故情勢は、前年度と比較して発生件数、負傷者数は減少したものの、死者数は大幅に増加し、期間中、中讃地区に、「交通死亡事故多発ブラック警報」が発令された旨の報告がなされた。

委員から、「期間中の交通違反の検挙件数は、前年度に比べ減少しているが、交通違反を取り締まることそのものが目的ではなく、事故を起こ

させないということが一番大事なので、取締りを受けた人が納得のいくような取締りを心がけていただきたい」旨の発言があった。

5 「第 75 回香川丸亀国際ハーフマラソン大会」開催に伴う各種安全対策の実施について

県警察から、令和 5 年 2 月 5 日（日）、「第 75 回香川丸亀国際ハーフマラソン大会」の開催に伴い、国道 11 号、主要地方道高松善通寺線等において交通規制（車両通行禁止）を実施するとともに、主催者側と連携した各種安全対策を講じる旨の報告がなされた。

委員から、「事故のないように、参加者等が安全に走れるよう警備をお願いしたい」旨の発言があった。

第 7 意見の聴取等の審議結果について

県警察から、運転免許の取消し等に係る意見の聴取等について報告がなされ、審議の上、処分内容を決定した。

第 8 決裁

苦情受理報告について

第 9 その他

1 香川県公文書等の管理に関する条例に基づく行政文書の管理状況等の公表について

県警察から、香川県では例年、香川県公文書等の管理に関する条例に基づき、保有する行政文書の管理状況の公表を行っているところ、警察関係で令和 3 年度中の文書につき誤廃棄件数 1 件との公表がなされる予定であり、その概要について報告がなされた。

2 警察署協議会の開催結果について

県警察から、令和 4 年 12 月 21 日（水）開催の「令和 4 年度第 3 回三豊警察署協議会」の結果について報告がなされた。